

Duque rechaza nueva propuesta del ELN de cese bilateral del fuego



Bogotá, 8 jul (RHC) El presidente colombiano, Iván Duque, rechazó la propuesta de "cese bilateral al fuego por 90 días" del Ejército de Liberación Nacional (ELN).

En un comunicado divulgado en las redes, el ELN expresa su voluntad de pactar por tres meses un cese al fuego con el Gobierno, ante la crisis por el coronavirus, "para crear un clima de distensión humanitaria, favorable para reiniciar los diálogos de paz".

Frente a esta propuesta, Duque ha escrito un tuit donde asevera que su Gobierno "nunca dejará de cumplir el deber constitucional de enfrentar la criminalidad en todo el territorio", y agrega que el ELN "es un grupo terrorista que ha flagelado con barbarie el país por décadas".

Durante la administración de Duque, el ELN ha retenido a 36 personas. Hasta ahora, según la Cruz Roja, ha liberado a 13 secuestrados a pesar de que los acercamientos entre ambas partes fueron suspendidos en 2019, luego de un atentado contra la Escuela de Cadetes General Santander, en Bogotá.

Entre marzo y abril de este año, el grupo guerrillero realizó un "cese al fuego unilateral" como "gesto humanitario" ante el coronavirus, que no prorrogó ante la actitud del "gobierno guerrillero" de Duque. Previamente, en febrero, llevó a cabo un "paro armado" de tres días, que implicó toque de queda y amenazas de agresiones a quienes no lo cumplieran. (Fuente/RT)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/227944-duque-rechaza-nueva-propuesta-del-elnde-cese-bilateral-del-fuego>



Radio Habana Cuba